

## **Hablan los agradecidos**

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Domingo, 30 Junio 2019 08:46

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 11609

---

Quizás por vez única los redactores debíamos de opinar, pero son tantos los agradecidos, incluidos nosotros, que han disfrutado de valiosas noticias en Pinar del Río que preferiríamos que lo hicieran otros trabajadores y seguro será mejor la mejor crónica ellos.

### **Una profesional con larga data profesional**

María del Carmen Torres Sánchez, licenciada en Podología, brinda sus servicios en el Hospital Provincial Docente Clínico Quirúrgico León Cuervo Rubio, de la ciudad pinareña, de inmediato mostró el agradecimiento:

“Me siento muy contenta con este aumento salarial, pero lo veo más como un compromiso para ser mejor; máxime que tengo categoría docente y aparte de la función asistencial debo velar por la formación del relevo. Si brindo mis conocimientos a los estudiantes, debo observar una conducta, por eso esta ayuda económica nos permite una vida más solvente.

“Hace 14 años que estoy en salud pública, pero tengo una larga historia laboral. Anteriormente pertenecía al Ministerio de la Agricultura, soy ingeniera agrónoma, trabajé 16 años en la Empresa de tabaco de Consolación del Sur, fui fundadora de la Agricultura Urbana y administré durante 12 años un organopónico en el Reparto Hermanos Cruz.

“Cuando se creó el nuevo programa pedagógico de centros municipales y se abrió esta tecnología de la salud -que en aquellos tiempos no había límites de edad- el Estado me dio esa oportunidad, porque era mi vocación y le dedique sus cinco años que requería la carrera.

“Por Salud cumplí misión en Venezuela durante dos años, donde puse en alto el prestigio de mi sala de Rehabilitación.

“Ahora, a estas alturas de mi vida, estoy muy contenta con ese incremento salarial y lo asumimos como un importante apoyo para mi núcleo familiar, los que agradecemos a la dirección del país... y creo

## **Hablan los agradecidos**

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Domingo, 30 Junio 2019 08:46

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 11609

---

que este espíritu es el mismo de los otros sectores que reciben el aumento.

“Y no hay dudas que nuestra respuesta a esa medida es contribuir con una mayor calidad en los servicios ,en todos los centros asistenciales.”

## **Hombre de cuatro misiones**

## Hablan los agradecidos

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Domingo, 30 Junio 2019 08:46

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 11609



**Ricardo Rojas Martínez.**

Mi nombre es Ricardo Rojas Martínez, tengo 55 años, enfermero general,

## **Hablan los agradecidos**

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Domingo, 30 Junio 2019 08:46

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 11609

---

y trabajador del Hospital III Congreso, subordinado al Abel Santamaría y dedicado a la atención del paciente Oncológico.

“El incremento salarial es una forma de estimularnos, por la sencilla razón de que la economía en su conjunto ha sufrido variaciones y en parte lo hemos sufrido, pero de este forma la dirección del país reconoce en la atención al hombre y le ofrece las facilidades.

“Y no solo ver el beneficio salarial, sino que nos conlleva a dar lo mejor que podemos en nuestro trabajo, sin la necesidad de vivir preocupados por las necesidades financieras del hogar.

“Es posible que muchos que se aislaron de nuestra especialidad en la búsqueda de otras mejoras, probablemente retornen a su seno y eso debemos entenderlo.

“También ese incremento permite a los nuevos incorporados a sentir un estímulo por la profesión, porque es un oficio muy humano, pero reclama mucho sacrificio.

“Esto va a ser un beneficio para el servicio, porque nos beneficiamos todos, especialmente el paciente que es el objeto de la atención. Lógicamente cuando usted tiene las necesidades cubiertas, puede dedicarse a tiempo completo a la labor que usted.

“Mi trabajo específico consiste en ayudar al paciente cuando van a someterse a radiación; brindarle apoyo emocional y físico, cubrir sus necesidades en la medida de las posibilidades y asegurar al médico los procedimientos clínicos; realmente todos formamos un conjunto para salvar la vida.

“En este servicio llevo 15 años y he respondido afirmativamente a cuatro misiones internacionalistas Etiopia, Botsuana, Antigua y la última vez en Zimbabue.

“Y quiero aclarar, estamos enormemente contentos porque mi esposa María Victoria Henríquez Santana, también enfermera general, de la misma unidad hospitalaria oncológica, recibe la remuneración, porque su labor va encaminada como la mía, aparte de cuando es necesario movilizar a los pacientes hasta otros hospitales ... Por eso verdaderamente nuestro agradecimiento es compartido”.

**“El aumento nos exige ser mejores”**

## Hablan los agradecidos

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Domingo, 30 Junio 2019 08:46

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 11609



## **Hablan los agradecidos**

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Domingo, 30 Junio 2019 08:46

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 11609

---

### **Riger Tapia Torres.**

Riger Tapia Torres, con 35 años y licenciado en Fisioterapia y Rehabilitación, labora en la Sala de Rehabilitación del Policlínico Hermanos Cruz, desde hace 15 años.

“Para mí, este aumento de salario significa mucho, lo mismo para todos los trabajadores de los diferentes sectores, más los pensionados como explicó el Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros; ya que estimula el poder adquisitivo de los presupuestados que estábamos en desventaja con el sistema empresarial, si a fin de cuentas todos formamos la base social del país como socialista que al fin somos.

“Este aumento también nos exige ser mejores, cumplir más con nuestro trabajo, luchar por hallar la excelencia en los servicios en todas las ramas. Esto ayuda de conjunto a los estímulos morales a los que estamos acostumbrados; esta es una ayuda valiosa para las familias y estamos hablando de más de tres millones, esperamos mucho control, y apoyar al Estado, como pidió el Presidente, para evitar que los precios queden al antojo de los cuentapropistas.

“Yo como trabajador de la salud cumplí cuatro años y seis meses en Venezuela, por eso nos hace pensar que los de allá estén muy contentos con el aumento, como lo estamos nosotros hoy aquí.